

Edition de LOIR_ET_CHER

Samedi 28 Juin 2008

ROMORANTIN

10

C'est le nombre de musiciens qui joueront (trompettes, trombones, tubas) demain, à partir de 15 h, devant la médiathèque, à l'occasion de « Musique à l'étage ». La prestation débutera par une

présentation des instruments, du répertoire et des extraits musicaux. Les musiciens, Éric Beaumont, Thierry Guilbert et leurs élèves de l'école de musique, joueront ensuite de leurs cuivres, pour le plus grand plaisir du public. A partir de 15 h, sous la pagode, dans le jardin de l'hôtel de ville. Gratuit.

Tous droits réservés : La Nouvelle République Centre-Ouest 58E3CNB7SB3A374701300541DE04B1822785DB30A82D27E1C7A6FB2

Diff. 231 411 ex. (source OJD 2005)